



Le tabac au cinéma controversé

Rubrique : actualités - Date : lundi 15 mars 2004

D'après l'AFP, des experts de la santé ont dénoncé hier les studios de cinéma d'Hollywood qui continuent à montrer des fumeurs dans leurs films.

D'après une étude de l'Université de Californie, entre 1998 et 2002, 80% des films américains ont montré des images de fumeurs. L'agence souligne que l'étude met notamment en cause les studios Time Warner, Disney et Sony, responsables de 56% des images qui montrent du tabac et qui sont regardées par des enfants de 6 à 11 ans et des adolescents de 12 à 17 ans.